

## **NOMINOË, UN FONDS BRETON POUR SOUTENIR L'INNOVATION MEDICALE DU CHU DE RENNES**



**Le Fonds Nominoë est une initiative portée par le CHU. Ce fonds de dotation est présidé par André Fritz, directeur du CHU.**

Le Fonds Nominoë vient d'être créé pour compléter les financements publics et soutenir l'innovation médicale au CHU de Rennes.

Aider le CHU à être à la pointe de la technologie, pour la qualité des soins et le bien-être des patients, c'est l'objectif des entreprises bretonnes qui soutiennent cette initiative.

Ce fonds de dotation permet en effet de faire appel au mécénat. Il est administré par sept personnalités dans le domaine de la médecine et de l'économie bretonne : André Fritz, président du fonds et directeur du CHU, Karim Boudjema, Yannick Malledant et Pierre Rochcongar, chefs de service au CHU, Jacques Delanoë, fondateur d'Euro RSCG 360°, Pierre Le Duff, fondateur du groupe Super Sport et Jean-Paul Legendre, PDG du groupe Legendre.